
展覧会名

アンケート実施期間　

開催期間中入館者数

回収枚数/印刷枚数

1)本展覧会を何でお知りになりましたか

Ａ新聞 1

Ｂ雑誌 0

Ｃ広報まちだ 1

Ｄホームページ 32

Ｅポスターチラシ 2

Ｆ友人・知人から 7

Ｇ薬師池公園に来て 4

Ｈその他 27

D:当館、キヤノンイーグルス、H：内訳は別紙

２）当館へのご来館は何回目ですか？

Ａはじめて 49

Ｂ２～５回 15

Ｃ１０回前後 2

Ｄ２０回以上 3

３）今回は何人でご来館ですか？

Ａ１人 28

Ｂ２人 24

Ｃ３人 11

Ｄ４人以上 5

町田市フォトサロンアンケート結果

2021年8月26日（木）～9月5日（日）　フォトサロン開館日・10日間

大人555名子供53名　計608名

キヤノンイーグルス写真展

69枚/80枚
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４）今回の展示をご覧になった感想

Ａたいへん良かった 49

Ｂ良かった 20

Cあまり良くなかった 0

D良くなかった 0

Eそれ以外 0

個別の感想は別紙

５）受付、案内などの接客について

Ａ　たいへん良かった 31

Ｂ　良かった 36

Ｄ　あまり良くなかった 1

Ｅ　良くなかった 1

Ｆ　それ以外 0

個別の感想は別紙　　　　　　

お住まい

Ａ町田市内 19 Ａ町田市内

Ｂ多摩市 3 相原　２ 金井　1

Ｃ八王子市 1 金森　１ 木曽東　2

Ｄその他の東京都市部 4 能ヶ谷　１ 野津田　３

Ｅ東京都区部 6 本町田　１ 三輪緑山　１

Ｆ川崎市 6 山崎　１

Ｇ横浜市 5 Iその他地域

Ｈ相模原市 5 足柄上郡　１ 浦安市　１

Ｉその他の地域 10 千葉県　１ 藤沢市　１

大和市　１ 横須賀市　１

交通手段

Ａ電車 11

Ｂ自動車 37

Ｃバス 10

Ｄ徒歩 3

Ｅ自転車 1

Fその他 3

Fバイク 3
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性別

男性 28

女性 31

年齢

１０代 5

２０代 0

３０代 6

４０代 20

５０代 16

６０代 6

７０代 2

８０代以上 0

６）今後、当館でご覧になりたい展示について

別紙

７）ご意見・ご感想など、ご自由にお書きください

別紙

以上
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＜別紙＞キヤノンイーグルス写真展 

１）本展覧会を何でお知りになりましたか（複数回答可）  

Ｈ.その他２７名の内訳 

・無記入 ４名  

・ＳＮＳ １１名（ツイッター８名、インスタ２名、ＳＮＳ１名） 

・ＣＡＮＯＮ ＳＮＳ １２名（ツイッター４名、インスタ３名、サポータクラブ１名、

ＳＮＳ５名） 

 

４）今回の展示をご覧になった感想 

・迫力があった。 

・選手一人ひとりが最高に美しかった。生命力にあふれている写真。元気をもらいました。 

・客席からは撮れない貴重な写真を見ることが出来ました。 

・写真がきれいだったから。 

・選手の働きが良かった。 

・写真がうまくとれています。 

・選手たちの必死のプレーが伝わりました。 

・色んな選手の写真がありたのしかった。 

・知っている選手がいっぱいいたから。 

・もう少し作品数を増やしてほしい。 

・元々水谷さんの写真が好きで品川に行けなかったためにきて入ったしゅんかんに涙があ

ふれてとまりませんでした。 

・写真がどれもステキで選手の皆さんの迫力が伝わってきました。 

・迫力のある写真が見れよかったです。 

・もっとたくさん見られたら嬉しいです。 

・今にも動き出しそうでびっくりしました。こんな近くでラクビーチームがあって驚いて

います。今後応援したいと思います。 

・試合中、練習中の迫力ある写真がすばらしかった。 

・キヤノンイーグルスのファンなので。 

・写真がきれい。格好良い。 

・かっこ良かった。 

・選手達の力強さが目の前で伝わる内容でした。 

・選手達の躍動感がすごく伝わった。 

・応援しているチームなので試合のことを思い出せて良かったです。 

・家から近くすいててゆっくりみられました。 

・選手の表情がステキです。さすが水谷さん。もっとゲームの白熱した写真も見たいです。 

・動きが迫力ありました。 

・毎年楽しみにしているイーグルス写真展です。 

・落ち着いて見ることができた。 

・キヤノンイーグルスが好きだから。 

・かっこ良かったです。 
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・迫力があって良かったです。 

・近所で Eaglesの写真展を見ることができてありがたかったです！ 

・EAGLESの選手達の活躍が期待されます。 

・あせなどはくりょくがすごかった。 

・町田でみることができて良かった。 

・すごくよかった！かっこよかった。 

５）受付・案内など接客について 

・写真をとる旨についてきいたところ丁寧でした。 

・どうぞと声かけてくれて気持ちがよかった。 

・静かに対応してくれました。 

・接し方が良かった。 

・入りづらそうでしたが「どうぞ」の一言で入れました。 

・コロナ対策ごくろうさま。 

・声掛けや案内をして下さり気持よかったです。 

・みなさん親切に御案内して下さりありがとうございました。 

・暑い中ですががんばって下さい。 

・アンケートの声掛けなどをしてもらえたのでよかった。 

・丁寧に説明いただけました。 

・あいさつが気持ちよかったです。アンケートの説明もわかりやすかったです。 

・あいさつされて気持よいです。 

・あいさつが大変良かった。 

・あいさつが良かった。 

・なんの声かけもなかった。 

・対応する者がいなかった。 

 

６）今後、当館でご覧になりたい展示について 

・キヤノンイーグルス展（１９名） 

・毎年キヤノン！！選手のみんなの ON,OFFも・・・なんて。 

・写真の他にも選手の使用した用具や普段のチーム内での動画とか。 

・また、田村優せんしゅのしゃしんをみたい。 

・スパイクやユニホームなど。 

・パナソニックワイルドナイツの写真展。 

・ラクビ―。 

・ゼルビア（２名） 

・町田の自然。 

・世界の遺産。 

・TOKYO2020パラリンピック。 

・季節の花の写真。 

・スポーツ関係。 

・サッカー。 
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・双子パンダの成長記録。 

・ドローンから撮った写真。 

・次期オリンピックパラリンピック関連。 

・蓮など、季節の花の写真展。 

・電車（2 名） 

 

７）ご意見・ご感想など、自由にお書き下さい。 

・仕事はたのしいです。 

・定期的に開催して下さい。 

・すごくかっこいいかった。 

・素敵なフォトサロンをありがとうございました！ 

・ありがとうフミさん。 

・また来たいです。 

・もう少し違う写真を見たいと思いました。 

・今後応援したいです。 

・ラクビ―をやっているむすことそのともだちと来ました。２人とも、迫力のある写真に

感激していました。選手のみなさんの練習風景から、チームの気迫が感じられました。

２０２２年もキヤノンイーグルスを応援しています。リーグワン開幕がいまから楽しみ

です。がんばって下さい！！ 

・展示場が殺風景なのが気になりました。 

・すごいかっこよかった。 

・いつも館内がきれいで見易いです。ありがとうございました。 

・たのしかった。 

・おもしろかったのでまたやってください。 

・是非これからも続けてください。 

・すてきな公園の中にある展示場でとても良いと思います。 

・普段の写真とはちがった、とても迫力のある写真展だと思いました。展示場に入ったと

たん迫力に圧倒されました。（勢いのある写真でした） 

・生き生きとした表情が間近で見ることができて良かったです。 

・イーグルス写真展をこれからも毎年続けてもらいたい。 

・４０分ほどかけて歩いて来ました。良いウォーキングコースになるのでまた来ます。 

 

以上 
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